

# Capacitan en desarrollo emocional infantoadolescente

Con el objetivo de entregar herramientas sobre el desarrollo emocional en la infancia y adolescencia, el Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP) realizó, la semana pasada, una jornada de capacitación dirigida a funcionarias y funcionarios de la red de atención primaria (APS) de la región.

En la actividad, que contó con el apoyo del Equipo de Psiquiatría y Salud Mental Ambulatorio Sur (ESSMA Sur), el psiquiatra Nelson Rozentraub Grinberg, perteneciente al establecimiento, expuso sobre la detección de problemas en el desarrollo, integrando el concepto de determinantes sociales para un análisis más acertado en relación al cuidado de niños, niñas y adolescentes.

“Este tipo de capacitaciones dejan un precedente para seguir trabajando en



FUNCIONARIOS DE ATENCIÓN PRIMARIA.

este sentido, ya que fortalecen el trabajo en la red de la región. Avanzar en mejores procesos de referencia y contrarreferencia, es sustancial para la continuidad de los cuidados de la población infanto adolescente”, así lo indicó Ester López, jefa del subdepartamento de salud mental SSAP.